



## LA CONQUÉRANTE DES ANDES



En 1921, Adrienne Bolland est la première femme à traverser la Cordillère des Andes en avion. Elle s'envole de Mendoza à bord d'un Caudron G.3 à moteur de 80 chevaux, un avion de toile et de bois qui plafonne aux alentours de 4 000 mètres d'altitude et qui n'aurait pas du pouvoir accomplir l'exploit ! Elle atterrit 4h15 plus tard à Santiago du Chili où elle reçoit un accueil triomphal. Seul l'ambassadeur de France ne s'est pas déplacé pour la féliciter : en apprenant la nouvelle, il a cru à un canular !